



De publicación inmediata: 13/05/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE EN MAYOSE OTORGARÁN
\$234 MILLONES EN ASISTENCIA ALIMENTARIA ADICIONAL**

***Todos los hogares inscritos en el SNAP recibirán el nivel máximo de beneficios
alimentarios este mes***

***Se han distribuido casi \$1,000 millones en beneficios suplementarios desde
enero***

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que todos los neoyorquinos que estén inscritos en el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP, por sus siglas en inglés) obtendrán el nivel máximo permitido de beneficios alimentarios durante mayo. Todos los hogares que participan en el SNAP, incluidos aquellos que ya están en el nivel máximo de beneficios, recibirán una asignación suplementaria este mes, lo que resultará en una inyección de fondos federales de aproximadamente \$234 millones a la economía del estado de Nueva York.

"Si bien Nueva York continúa reconstruyéndose más fuerte que antes, hay demasiados hogares que luchan contra la inseguridad alimentaria", **dijo la gobernadora Hochul**. "Al ofrecer el máximo nivel de beneficios alimentarios a quienes los necesitan, podemos ayudar a los hogares con dificultades a llegar a fin de mes y a tener comida en la mesa. Estos fondos ayudarán a garantizar que innumerables familias puedan evitar la desgarradora perspectiva de la inseguridad alimentaria mientras trabajamos colectivamente hacia un futuro más próspero para todos los neoyorquinos".

La asistencia suplementaria de emergencia se proporciona a todos los hogares, incluso a aquellos que normalmente reciben el beneficio máximo mensual permitido del SNAP, un programa financiado por el gobierno federal y supervisado por la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados del estado de Nueva York (Office of Temporary and Disability Assistance, OTDA). Aquellos hogares que ya cobran el nivel máximo de beneficios o un monto cercano a este (835 para un hogar de cuatro personas) recibirán un pago suplementario de al menos \$95. Estos fondos también se pueden utilizar para comprar alimentos y fórmula para bebés.

Las familias beneficiarias de SNAP que viven en los condados fuera de la ciudad de Nueva York deberían ver estos beneficios adicionales publicados el 21 de mayo. Los

hogares del SNAP en la región de los cinco condados de la ciudad de Nueva York deberían ver sus beneficios publicados el 28 de mayo.

OTDA comenzó a emitir los beneficios suplementarios de emergencia en abril de 2020 para aquellos hogares del SNAP que reciben menos del monto máximo de beneficios mensuales. Cuando caducó la declaración de emergencia del estado de Nueva York en junio de 2021, la agencia trabajó con éxito con el gobierno federal para garantizar la asignación máxima para todos los hogares del SNAP hasta el vencimiento de la declaración federal, que ahora se espera que se extienda hasta junio.

Los neoyorquinos siguen dependiendo en gran medida del SNAP, con más de 1.6 millones de hogares de todo el estado inscritos en el programa en febrero, un aumento del 1% con respecto al mes anterior. Si bien más de 2.8 millones de neoyorquinos recibieron beneficios en febrero, la mayoría lo hace desde junio de 2021.

El comisionado de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados, Daniel W. Tietz, indicó: "Ninguna persona ni ninguna familia deben tener que vivir con la incertidumbre de si tendrán los recursos para poner alimentos saludables y nutritivos en la mesa cada mes. Los beneficios alimentarios adicionales proporcionados durante la crisis de salud pública tuvieron un papel integral para ayudar a disipar esta incertidumbre y, al mismo tiempo, ayudaban a las empresas y los minoristas locales a recuperarse en todo nuestro estado".

El senador Chuck Schumer comentó: "Ningún neoyorquino debería estar obligado jamás a preocuparse por la procedencia de su próxima comida. Por eso, luché por un aumento histórico del SNAP durante la pandemia a través de la Ley de Asignaciones Consolidadas de 2021, y nuevamente en el Plan de Rescate Estadounidense. Redoblamos la apuesta para brindar este impulso adicional en fondos federales con el objetivo de ayudar a las familias con dificultades a seguir teniendo comida en la mesa. El SNAP es un salvavidas para muchos neoyorquinos y siempre lucharé para proporcionar los recursos federales necesarios para garantizar que ningún neoyorquino pasa hambre o quede excluido".

El representante Adriano Espaillat señaló: "El SNAP es la herramienta más eficaz que tenemos para luchar contra la epidemia de hambre que azota a este país y que afecta a familias en todo el estado. Felicito a la gobernadora Hochul por proporcionar estos fondos adicionales para ayudar a reforzar el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria de Nueva York, que permitirá a más familias maximizar y aprovechar todos los beneficios de los recursos de emergencia proporcionados a través de este programa para ayudarlos a mantenerse a flote en medio mientras nos recuperamos".

Los beneficios de SNAP juegan un papel importante en la recuperación económica en curso de Nueva York, ya que han inyectado casi \$1,000 millones en la economía del Estado en lo que va del año. Cada dólar federal invertido por el SNAP genera hasta \$1,54 en actividad económica, según un [estudio federal](#) destinado a cuantificar el impacto del SNAP en la economía de Estados Unidos.

Estos beneficios también son un salvavidas fundamental para los neoyorquinos necesitados. En promedio, aproximadamente uno de cada siete neoyorquinos, alrededor del 14% de la población del estado, dependió de los beneficios de SNAP el año pasado; más de la mitad de los hogares beneficiarios eran familias con niños y alrededor del 48% incluía un adulto mayor de 55 años o una persona discapacitada.

Tal como en los meses anteriores, los pagos se enviarán directamente a las cuentas de transferencia electrónica de beneficios (EBT, por sus siglas en inglés), a las que se accede con las tarjetas de EBT. Los beneficios suplementarios se pueden usar como los beneficios regulares del SNAP para comprar alimentos en las tiendas minoristas autorizadas. Los beneficios del SNAP que no se hayan utilizado se transferirán automáticamente al mes siguiente.

Para más información sobre los beneficios suplementarios de emergencia del SNAP, además de respuestas a preguntas frecuentes, ingrese [aquí](#). Los neoyorquinos pueden revisar si cumplen con los requisitos para el programa SNAP y presentar su solicitud en línea en mybenefits.ny.gov.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418